

CONSENTIMIENTO INFORMADO

Por medio del presente documento de consentimiento informado se busca diligenciar la autorización para realizar un estudio llevado a cabo en la Universidad de Antioquia Seccional Oriente, titulado: MOTIVACIÓN EN EL EQUIPO FEMENINO DE FÚTBOL SALA DEL CARMEN DE VIBORAL. Para este estudio se establecieron los siguientes objetivos: General. Identificar los factores intrínsecos y extrínsecos de la motivación de las jugadoras del equipo de fútbol sala, del Carmen de Viboral, Antioquia, 2022; Específicos. 1) Describir las experiencias de las deportistas para mantenerse en la práctica de la actividad deportiva de fútbol sala, 2) Explorar el nivel de motivación de las deportistas. Como criterios de inclusión, se establece que las deportistas deben pertenecer al equipo hace un tiempo mínimo de 6 meses y deben haber tenido por lo menos una competencia a nivel representativo.

Para el estudio se le pedirá que diligencie una escala de motivación y la asistencia activa a un grupo focal que se realizará reuniendo a todo el equipo para conversar acerca del tema. Esta investigación no tiene riesgos o inconvenientes para usted, ya que se pretende indagar sobre sus ideas, pensamientos y/o percepciones sin poner en duda ni cuestionar ninguno de ellos.

Usted como participante no va a obtener un beneficio económico de la investigación, pero con los resultados se podrá contribuir en la profundización de un tema que actualmente es de relevancia social, y que permitirá generar herramientas de intervención para los procesos y dinámicas propios del deporte, e igualmente contribuir en el contexto universitario. Así como no va a haber retribución, es de aclarar que tampoco se presenta algún costo por hacer parte del proyecto, solo necesita tener la intención y ganas de participar en este estudio de investigación.

Es importante resaltar la confidencialidad de este estudio, lo cual se deriva en que no serán revelados en ningún momento sus nombres, esto se garantiza en la medida que los investigadores archivarán resultados de la escala implementada en un lugar seguro al cual solo puede acceder la investigadora y la asesora de tesis. Si no desea hacer parte del estudio, no está obligado. De igual manera, si decide colaborar, y en algún momento cambia de opinión, puede retirarse sin ningún inconveniente. Aunque participe y termine totalmente el estudio, usted tiene derecho a decidir si los datos serán o no usados en el estudio. No existe ninguna consecuencia si no quiere formar parte de esta investigación.

Si en algún momento presenta una duda o petición puede comunicarse con la investigadora o su asesora por los medios referidos a continuación:

Investigadora.

Nombre: Daiana Cristina Soto Hernández

Teléfono: 3226979895

Correo electrónico: Dcristina.soto@udea.edu.co

Asesora de tesis.

Nombre: Ligia Adriana García Ramírez

Teléfono: 3007730443

Correo electrónico: Ligia.garcia@udea.edu.co

Con mi firma certifico que he leído este formato y he decidido participar en la investigación descrita anteriormente. Su propósito general, las particularidades de mi participación y los posibles riesgos e inconvenientes han sido explicados para mi satisfacción

MAYORES DE EDAD

MENORES DE EDAD

Nombre completo

Nombre completo del participante

Número de documento

Documento del participante

Firma

Nombre completo del acudiente

Número de documento del acudiente

Firma del acudiente